

Las actividades extraescolares que se llevan a cabo en el instituto son múltiples y muy variadas, desde las visitas a fábricas y museos o los viajes culturales (Madrid, Bilbao, Burgos...) a otras que son ya tradicionales, como la revista y la radio, el intercambio escolar con el Lycée Pradeau - La Sède de Tarbes (Francia) o los viajes de estudios a Extremadura y la Baja Andalucía (en 1º de Bachillerato) o al extranjero (París – Países Bajos o Italia son los más repetidos en 2º de Bachillerato y de Ciclos Formativos). A ello hay que añadir todas las actividades deportivas que giran en torno a la Agrupación Deportiva “Fray Pedro de Urbina” y a los Juegos Escolares.

[Click here to read this in english](#) (pdf, 15 Kb)